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プログラム予告

　１１月　１日 理事会・通常例会　（卓話：小林和也さん）☆
　１１月　４日（土） 地区大会１日目（会長・幹事）　燕三条
　１１月　５日（日） 地区大会２日目　燕三条

　１１月　８日 地区大会振替休会

　１１月１５日 休会

　１１月２２日 通常例会　（卓話　五十嵐弘行さん）
☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９３６回 ２０２３年(R５)１０月１８日 第２例会 第１１号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…若月直前会長 

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱、四

つのテスト唱和 

 

【会長挨拶】若月直前会長 

 先週 IM が新発田城南ロータリークラブ

で開催され、コロナ禍が明けたなという感

じでした。今までに参加した IM の中では

簡素化した会でした。これまでは著名人の

講演とかがあるのですが、今回は各クラブ

から発表者を出して発表するという形式

でした。質問も非常に難しいもので、答え 

がないようなものでした。昨年の中条 RC でも

同じような型式でしたので、おそらく豊栄 RC

も同様な形で行うのではと思います。講演を

行わない分費用もかかりませんし、シンプル

でいい IM になるのではと感じます。当クラブ

からは百都さんが代表で上手に発表をしてい

ました。 

 その後の懇親会もシンプルで、１時間ほど

で「手に手つないで」が始まり解散でした。

水中の中庭プロジェクトは土曜日に行います

が、天候が悪い予報ですのでカッパ、長靴等

を用意して８：１５集合でお願いします。 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 
来週は真岡西 RC との合同例会です。こちら

も親睦を深めて楽しんできたいと思います。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・幹事報告はありません 

 

【委員会報告】 

・観光についてのアンケートのお願い･･･小林

和也さん 

 11 月１日の卓話は阿賀野市の観光について

話そうと思いますが、事前に皆さんからアン

ケートをお願いします。 

 

・水原こども食堂について･･･若月正和さん 

 おんこ茶屋で行っていますが、予算が厳し

い状況ですので皆さんからのご協力をお願い

します。 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 18 人で出席率は 62％でした。 

 

・ニコニコ BOX･･･白井收さん 

〇本人誕生日祝い御礼･･･梶山貞芳さん 

〇新入会員歓迎･･･小林孝さん 

〇卓話終了･･･遠藤和人さん 

〇早退１件 

本日５，５００円 

累計１７９，０００円 

 

【卓話】遠藤和人さん 

 最近子どもと話せていない。２人子どもが

いて上が中３で下が小４なのですが、上の子

は受験を控えていて下の子は友だちと遊ぶの

が忙しいようです。自分が子どもだった頃を

思い出せば、自分も父親と遊んだかなと思い

ます。ただ子どもとの時間を共有したいと映

画に誘ってみました。スラムダンクの映画

で、３０年以上前のもののリバイバルでし

た。子どもたちも楽しんでくれました。 

麻生太郎氏もマンガ好きで知られていま

すが、失言も多いです。コロナの時に「な

ぜ日本人の感染者が少ないのか」と聞かれ

た時に「民度が高いから」と言って反感を

買いました。コロナ感染は別として、日本

人の民度が高いという言葉は同感です。東

日本大震災の時には非常事態でも日本人は

順番を守って並ぶとか暴動もおきないとか

世界の方は日本人の民度の高さに感心した

そうです。なぜ日本人はマナーがいいのか

考えた時、私見として「ドラえもん」のお

かげだと思います。よく読んでみると大人

が見ても考えさせられるセリフが多いで

す。善悪の判断、常識を読んでいくうちに

自然と覚えられる、子どものバイブルだな

と思います。横断歩道では子どもが頭を下

げて渡っていきます。これも素晴らしいこ

とだなと思いました。 

 映画を一緒に観る事は子どもと共感を持

てることでした。年齢を重ねると涙もろく

なると言われますが、実際はどうでしょう

か。いろいろな体験をして先が読めてしま

い涙を流すのが面倒になっているようで

す。感動するという事は大事だなと思いま

した。 

 （感動する動画を鑑賞） 

 

１０月のイベント各種を写真で紹介 

 

IM で発表の百都順也さん 

１０月１４日於：月岡温泉ホテル清風苑 

 


